
 
 
 
 
 

Palencia 26 de Abril de 2012 
 
Gallego insiste en la necesidad de que el Gobierno de España siga 
financiando la Fundación Díaz-Caneja 
 
La desaparición de la partida en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2012 pone en peligro su continuidad 
 
El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Palencia, 
Heliodoro Gallego, ha vuelto a insistir en la necesidad de que desde el 
Gobierno de España se siga apoyando económicamente la Fundación Díaz-
Caneja para evitar que corra peligro de desaparecer. 
 
Según señala Gallego, la Fundación Díaz-Caneja es un claro referente de la 
cultural palentina por lo que una hipotética desaparición por la falta de recursos 
presupuestarios sería una muy mala noticia para la ciudad. 
 
La preocupación del Grupo Socialista se acrecienta al haber aplicado también 
el Ayuntamiento, que tiene la presidencia de la Fundación, un recorte del 20 %; 
mientras que la Diputación ha mantenido su compromiso de financiación y la 
Junta colabora únicamente de forma testimonial. 
 
Pero la clave del afianzamiento de la Fundación ha estado hasta ahora en el 
incondicional apoyo que el Ministerio de Cultura había venido ofreciendo con 
ayudas en los últimos años que han estado entre los 170.000 y los 200.000 
euros en cada ejercicio. 
 
A juicio de los socialistas, la desaparición de la partida en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2012 es un motivo de preocupación e inquietud 
sobre su futuro, por lo que se debe contar con el apoyo de todos para que el 
Gobierno de España siga respaldándola económicamente. 
 
Los parlamentarios socialistas por Palencia han presentado en este sentido 
una enmienda por importe de 200.000 euros a los PGE-2012 y desde el PSOE 
se espera que los parlamentarios del PP se hagan valer y unan también sus 
esfuerzos para que el Gobierno de España se muestre sensible con esta 
importante infraestructura cultural. 
 
Mientras tanto, la programación de “La Caneja” está bajo mínimos y en el 
calendario se empieza a notar durante estas fechas la ausencia de las 
Jornadas de Poesía -que se habían consolidado como unas de las mejores de 
España gracias a la excelente labor de los poetas palentinos Marcelino García 
Velasco y Julián Alonso- y que nada ha trascendido sobre su continuidad. 
 



Finalmente, desde el Grupo Socialista se solicita al Equipo de Gobierno “que se 
emplee a fondo” para conseguir que el Gobierno de España no corte la 
excelente ayuda que ha venido dando a la Fundación Díaz-Caneja, para evitar 
males mayores. 


